

初めてがたくさんあった台湾旅行。最高に素晴らしかったです！

海外旅行が初めてで、もちろんパスポート取得も初めて。こんなに簡単に取得できるんだって思ったのが最初の感想です。

【1】台湾桃園国際空港

新千歳からかわいいサンリオ機体の夕方発のエバー航空で台湾へ。機内食についているカトラリーまでもがサンリオキャラクターで旅のはじまりのワクワク感が募ります。

飛行機に乗って約4時間、機内食も初めてで美味しかったです。人生初の機内食に感動しました。



【2】雙城街夜市（そうじょうがいよいち）

台湾に到着して最初の印象が暑い！着いたのが夜なのに気温が高くてびっくりしました。ずっと半袖で過ごしても平気なくらいでした。

到着が夜遅かったので、散歩がてら初夜市へ。道端にさまざまな食べ物屋さんがあつて。お祭りみたいでびっくりしました。本場の魯肉飯（ルーローハン）がとても美味しく、ツミレのスープも酸味が効いててすごくおいしかったです。初めての海外食が夜市とはいい経験になりました。



【3】雙連朝市（そうれんあさいち）

台湾に造詣の深い台湾観光局の藤村さんからおすすめいただいた「雙連朝市」で台湾の朝ごはんを食べました。「雙連朝市」には、お肉、魚、洋服、ジュース・・・なんでもあつて驚きました。中でもおすすめいただいた「潤餅（るんぴん）」は初めて食べる美味しさでこれまた絶品でした。あと、五目ご飯と鳥の足！鳥の足を食べるのも初めてでコリコリしてて美味しかったです。これ日本でも食

べたいて思ったりしました。



【4】行天宮（ぎょうてんぐう）

すべてが新鮮で街並みをキョロキョロ見ながら行天宮へ。宗教の違い自体も体験するのが初めてなので台湾の人々の信仰心のあるお祈りの仕方に興味が湧きました。そこから占い横丁に行き、人にしっかり占われるのも初めてで、しかも海外で・・・。

結構ちゃんと当たって？ 占い師さんも日本語を喋ってくれるので、多少違和感はあるけどわからない！ ってなることもなく、すんなり聞けた気がします。



【5】九份（きゅうふん）

日本語も描かれている台北駅から九份へ。夕暮時ということもあり明かりがとても幻想的な光景が広がり、日本人はもちろん多くの旅行客が訪れていて九份は活気にあふれていました。赤い提灯がずらっと並んでキレイ！ アニメ映画で出てくるような建物も見られたし、とてもキレイで、これが「映え」なんだ！ と感動。

海外観光客も多く、景色と観光客に圧倒されながら自分もすっかり観光客してしまいました。



【6】士林夜市（しりんよいち）

夕食は士林夜市へ。エリンギが流行り？カラオケ大会？活気ある露地にはひしめきあうように店が立ち並び目移りするほどおいしそうな食が並んでいました。どこもやっぱりお祭りみたいというのが感想。これが毎日なんて羨ましい。



全般的に印象的だったのが、公共交通機関の値段が安かった！こんなのでいいの！？って値段でびっくりしました。丸ごと全部含めてとても新鮮で刺激を受けました。初海外。自分には縁がないと思っていたのですが、よいきっかけをいただき海外を体験させていただくことができました。

それが台湾。とても魅力的な国で、テレビで台湾が映っているとつい見ようになりました。初めてがいっぱいでしたが、新しい出会い、発見だらけで全てが新鮮に映って終始ワクワクの止まらない時間を過ごせました！

